



# 大野一心

NO.41

令和5年12月21日(木) 文責：校長 諸熊 修一

## 12月に実施した3つの講演会

### マジック講演会



12月に入って、多くの講演会を実施しました。8日(金)は、マジシャンのドゥーさんをお呼びして、マジックを披露してもらいました。昨年度、私はおやじの会のある会合に参加したのですが、そこにドゥーさんが来られていて、目の前でマジックを見せてもらいました。私自身も体験したのですが、全くタネが分からずに、驚きと感動でHappyな気分になりました。この気持ちを生徒たちにも味わわせたいと思い、PTAの方々にも相談しながら、やっと実現できた講演会でした。予想通り、子供たちからは、「え〜っ」という驚きの声や啞然(あぜん)とした表情など、ドゥー

さんから繰り出されるマジックの数々に子どもたちは歓声を上げていました。マジックの後の講話では、目標をもつ大切さ等についてお話をいただきました。



### 人権講演会

18日(月)には、3兄弟バンド「一途(いちず)」のリーダー「どんちゃん」に「かけがえのない明日を大切にするために〜自分を大切にできていますか〜」というテーマでお話をいただきました。

裏面には、「大野中はあとフル宣言(人権宣言)を載せています。これは人権・平和実行委員会を中心に作成したものです。シンボルマークについては、全校生徒に募集をして担当の尾崎先生と生徒有志で創り上げました。14日(木)の人権集会で披露し、各教室に掲示しています。もちろん校長室にも。本校では1学期から計画的に人権学習を進めてきました。一連の人権学習で子どもたちの人権意識が少しでも高まってくれることを願います。

### 生活習慣セミナー

20日(水)には、杉野伸治(しんじ)先生をお招きしました。杉野先生は、全日本男子バレーボール男子ジュニア(U20)のメディカルトレーナーやバレーボールの日本オリンピック医科学スタッフなどを歴任されている方です。それらの経験を活かしながら示唆(しさ)に富むお話をたくさんいただきました。杉野先生が交通渋滞に巻き込まれて到着が遅れるというハプニングもありましたが、予定通り後半は保護者対象の話もしていただきました。時間帯が午前中だったせいもあり約20名ほどの参加でしたが、みなさん真剣に聞かれていました。一人でも多くの保護者に聞いていただきたい内容だったので、機会があれば、ぜひ来年度もお呼びしたいものです。

